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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

Магистерская диссертация: 87 с., 12 рис., 21 табл., 51 источник. 
Ключевые слова: ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ПРИБЫЛЬ, РОЗНИЧНЫЙ 

БИЗНЕС, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ  
 
Объект исследования – банковская система Республики Беларусь. 
Предмет исследования эффективность деятельности коммерческого 

банка. 
Цель работы – анализ эффективности деятельности ОАО «АСБ 

Беларусбанк» и разработка путей её повышения. 
В ходе выполнения исследования уточнено содержание понятия 

эффективности деятельности. Экономическая эффективность, в первую 
очередь, характеризует коммерческие параметры деятельности через 
соотношение объема выпуска и соответствующих затрат, обеспечивает 
соблюдение принципа безубыточности и характеризует способность 
коммерческого банка к достижению наибольшего финансового результата, и, 
как следствие, результативности осуществления банковских операций, 
финансовой отдачи, стабильности источников формирования прибыли с учетом 
допустимого (принятого) уровня рисков и перспективного управления 
издержками.  

Проведён анализ мероприятий, способствующих повешению 
эффективности деятельности ОАО «АСБ Беларусбанк». 

Проведён расчет экономического эффекта предложенных мероприятий. 
Областью возможного практического применения является рекомендации 

по совершенствованию банковских услуг, оказываемых коммерческими 
банками Республики Беларусь. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический и 
расчетный материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого 
вопроса, а все заимствованные из литературных и других источников, теорети-
ческие и методологические положения и концепции сопровождаются ссылками 
на их авторов. 
  



GENERAL CHARACTERISTIC OF THE WORK 

Master's thesis: 87 p., 12 fig., 21 table., 51 sources. 
Keywords: EFFICIENCY, PROFIT, RETAIL BUSINESS, PROFITABILITY 
 
The object of research is the banking system of the Republic of Belarus. 
The subject of the study is the efficiency of a commercial Bank. 
The purpose of the work is to analyze the effectiveness of the activities of JSC 

"ASB Belarus-Bank" and develop ways to improve it. 
In the course of the study, the content of the concept of performance was 

clarified. Economic efficiency, first of all, characterizes commercial parameters of 
activity through the ratio of output volume and corresponding costs, ensures 
compliance with the break-even principle and characterizes the ability of a 
commercial Bank to achieve the greatest financial result, and, as a result, the 
effectiveness of banking operations, financial returns, stability of sources of profit 
formation, taking into account the acceptable (accepted) level of risks and 
prospective cost management.  

The analysis of measures that contribute to the improvement of the efficiency 
of JSC "ASB Belarusbank" was carried out. 

The economic effect of the proposed measures was calculated. 
The area of possible practical application is recommendations for improving 

banking services provided by commercial banks of the Republic of Belarus. 
The author of the work confirms that the analytical and computational material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the issue under study, and all 
theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 
other sources are accompanied by references to their authors. 

 
 


